
Quindicesimo incontro Tavolo tecnico PNRR -
02/09/2022

In data 02/09/2022 si è tenuto il quindicesimo incontro del tavolo tecnico sulle
misure del PNRR.
All’indirizzo lepida.net/pnrr sono disponibili le registrazioni, le sintesi ed il materiale
raccolto degli incontri precedenti.
Di seguito si riporta un breve elenco puntato di quanto è stato definito durante
l’incontro:

1. Chiusura in data odierna (mezzanotte) delle misure 1.4.3 e 1.4.4.
2. Rapporto con i fornitori:

Lepida sta continuando a raccogliere e a pubblicare puntualmente sul sito
lepida.net/pnrr le informazioni e i dati che gli Enti forniscono attraverso i
questionari sulla misura 1.2.
Sulla base di queste ricognizioni i principali soggetti risultano essere
Maggioli e Datagraph, con i quali Lepida sta procedendo per una
collaborazione.
In particolare con Maggioli si è arrivati ad un accordo che tra oggi e
domani verrà firmato: Lepida condivide in anteprima l’accordo leggendo e
descrivendo gli Articoli più importanti come gli obiettivi e gli impegni delle
parti.
Relativamente ai costi di Maggioli, ovviamente la numerosità dei servizi per
singolo comune implica una maggiore economicità. Dal momento che
verrà fatto il confronto, sarà importante evidenziare questo fattore.
(elementoè )
Viene sottolineato che i listini Maggioli a differenza di quelli di Lepida, sono
listini flessibili (ad esempio con il prezzo base d’asta quando si vanno a
fare le gare, sui quali poi loro fanno dei ribassi), capire quindi come
ragionare in termini di listino.
Oggi noi partiamo per addivenire a questo come principio, poi per
applicarlo è utile che ci confrontiamo tra noi, utilizzando tavoli come
questo, in questo caso SENZA fornitori, per analizzare puntualmente le
proposte fatte ai diversi Enti e confrontarli, condividendo gli elementi
economici e per capire come sta andando il mercato, per avere una
congruità lato PA.

https://www.lepida.net/pnrr
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Viene sottolineato che i listini di Maggioli a differenza di quelli di Lepida,
sono listini flessibili (ad esempio con il prezzo base d’asta quando si vanno
a fare le gare, sui quali poi loro fanno dei ribassi). Lepida ha listini fissi
perchè deve andare a parità di costi ed è costruita come società
consortile, Maggioli è un soggetto di mercato e quindi con attività lucrose.
Oggi si parte per addivenire a questo come principio, poi per applicarlo è
utile che confrontarsi (Enti e Lepida), utilizzando tavoli come questo, in
questo caso SENZA fornitori, per analizzare puntualmente le proposte fatte
ai diversi Enti e confrontarli, condividendo gli elementi economici e per
capire come sta andando il mercato, per avere una congruità lato PA.
Dopo l’ultimo incontro del 26.08.22, grazie ad alcuni comuni
dell’Emilia-Romagna che hanno sollecitato un incontro, Lepida è stata
contattata da Datagraph ed ha prospettato lo stesso accordo fatto con
Maggioli: al momento si sta cercando di capire come chiarire alcuni
aspetti economici.

3. Durante il tavolo del 26.08.22 è stata posta la seguente domanda nella
chat comune: È necessario accreditare sul sistema ReGiS tutti i RUP che
hanno in carico progetti del PNRR sia per i servizi, sia per le opere
pubbliche?
Essendoci diverse possibilità di interpretazioni, prende la parola Artioli, di
ANCI spiegando che si, l’accreditamento dei RUP su REGIS è obbligatorio per
tutti i progetti PNRR, sia che riguardino servizi sia che riguardino opere
pubbliche ad esclusione dei progetti che vengono presentati sui bandi
digitali. Per quanto riguarda invece l'Interoperabilità tra Regis e le
tradizionali attività di monitoraggio soprattutto nel campo dei lavori
pubblici, Zoffoli spiega che oltre al RUP è possibile accreditare anche altre
figure, possono infatti registrarsi eventuali anche gli addetti che possono
sostituire il RUP nel caricamento del monitoraggio.

4. Relativamente al caricamento obbligatorio da parte dei lavori pubblici per i
lavori che vengono effettuati sulla piattaforma Bdap, c’è in automatico un
trasferimento di dati da Regis a Bdap. Il Regis va ad alimentare
complessivamente i progetti su Bdap. Se invece sono già stati caricati su
progetto PNRR prima che si aprisse la piattaforma Regis, alcuni di questi
progetti sono stati “manualmente” caricati su quella piattaforma.



L’attivazione successiva sarà sulla piattaforma Regis, che a sua volta avrà
una registrazione automatica che andrà su quella Bdap.
ANCI sta facendo una valutazione sui CIG che dovrà assumere
relativamente a operazioni singole da effettuare sul singolo comune. ANCI
ha generato un CUP come Unione, in quanto operano per nome e per
conto dei Comuni. Avendo quindi un CUP di riferimento sul quale possono
generare più CIG e quindi più gare, automaticamente tutti i vari CIG che
andranno a generare li collegheranno ad un unico CUP, nel frattempo
diventato CUP Master, quindi con la tracciabilità attraverso questo CUP
Master, di tutti i CUP dei singoli Comuni che nel frattempo sono stati
generati.

5. Per quanto riguarda il questionario sulla rendicontazione per il Bando 1.2
che il DTD ha girato agli Enti, Lepida pubblicherà la scheda con le
informazioni sui dati da inserire e un indirizzo di compilazione su Lepida.

6. Unione Terre di Castelli ha messo a disposizione per chi avesse bisogno di
compilare il censimento sulla classificazione dei servizi dell’Unione, il
questionario da loro compilato. Qui il link.

7. Per chi avesse effettuato la classificazione dati per candidare l’Unione sul
bando CIE utilizzando i primi 7 servizi proposti dal sistema, potrebbero ora
non essere completi ma con la classificazione chiusa, quindi senza la
possibilità di modificarli. Dovrebbe arrivare una comunicazione ufficiale
tramite PEC con la riapertura della classificazione. Se questo caso dovesse
ripetersi, verrà chiesto supporto al Team Digitale.

https://www.lepida.net/sites/default/files/allegati_pnrr/QuestionnaireSummary_finale.pdf

